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１．講師の話は良かったですか？

    ・　佐々木講師1946年生まれとの事で、同期になります。話のベースに親近感を感じまし

　　　　た。転職をしたが、業務は同じという人生、全然違う人生もあるのだなあと感じました。

　　　　人生の転機のきっかけが組合活動と英会話というのも興味の持てた話だった。

　　　　私自身は海外へは行く事はなかったが、転勤・単身赴任の生活で、世の中色々あるも

　　　　のだと感じました。

　　・　好きなことに情熱的に取り組む姿勢と自他を客観的に把握することの大切さを学ばせ

　　　　ていただきました。

　　・　楽しく聞けましたし、勉強になりました。

　　・　とても貴重で面白い話が聞けて良かったです。色々な経験をしてらっしゃってまたお話

　　　　を聞ければと思います。

　　・　内容が自分たちに必要なものだったのでとても嬉しかったです。

　　　　今まで英語から逃げてばかりだったのですが、気を引き締めて勉強しようと思いました

　　　　質問の時間がとても良かったです。

　　・　今後外資系企業で働く自分にとって非常に有益な話を聞かせて頂くことができました。

　　・　若い人向けに話して頂き分かりやすかったです。

　　　　大変為になるお話を聞かせて頂きました。特に今一生懸命やっていると必ず後で役立

　　　　つということを聞き、今を更にがんばっていこうと思いました。ありがとうございました。

　　・　各キャリアでどのような業務をしたのか、またどのような気づきがあったのか伺いたか

　　　　ったです。

　　・　色々な先輩方のお話しを聞けて良かったです。自分の認識の低さを痛感しています。

　　・　4月に入社したばかりだったので、今後どのように２０代を過ごして行けばよいかの参

　　　　考になりました。

　　・　今の業務とも関係しており、大変良い時間を過ごすことができました。

　　・　双方向のコミュニケーションをとって頂き、大変良かったです。

　　　　日本の将来を考える上でも「ため」になる講演でした。

　　・　大変良かった。

　　・　話べたの佐々木さんですから心配していましたがさすがに簡潔によくまとめていられま

　　　　した。

　　・　若い人、学生にとってとても良いアドバイスに感じた。

　　　　経験の大切さ、しかしターゲットをしぼり熱中してこそ、その結果は大きくそして将来に

　　　　残ると感じる講演であった。若い人は迷わずチャレンジせよとの教訓を感じた。

　　・　とても参考になりました。日頃の学生との接し方の参考になります。

　　・　外資系企業の厳しい社会で生き抜いてこられたご自分を冷静に分析された中でのお

　　　　話は説得力がありました。

　　　　M&Aのお話しをお聞きしたかった（最後にに質問に回答される形で多少話されました

　　　　が）。それと外資系の内情についても。

　　・　大変面白かったです。年齢が６４歳、やらなければ良かったこととして、飲み歩き、短

　　　　気等は私と同じだからです。

　　・　経験豊かな先生の人生の「まとめ」のようなお話を聞くことができまして、自分を振り返

　　　　り大変参考となりました。ありがとうございました。

　　・　人生の振り返りのお話し、特にやって良かったこと、やらなければ良かったと思ったこ

　　　　となど、とても分かりやすくお話しされ、これからの若い学生には参考になったことと思

　　　　います。



２．講師の話の長さはどうですか？

ちょうど良い　　　　　　１8名

長すぎる　　　　　　　　　0名　　　

短すぎる　　　　　　　　　1名 ポイントをもう少し深く掘り下げて。

３．講師が準備されたプロジェクターでの資料等についてのご意見

　　・　後ろの席なのでとても見にくい。全く見えないものもあり、せっかく準備されたのにもっ

　　　たいないと思う。キーポイントだけでもよいから大きな字にして欲しい。

　　・　良い　　　　　　２名

　　・　シンプルで分かりやすかったです。

　　・　大変見易いパワポでした。

　　・　キーワードの羅列のみでなく、もう少し重要なセンテンスをまとめて挙げて頂ければより

　　　　良かったかと思います。

　　・　ちょうど良い。

　　・　見易く作られて良かったです。

　　・　ヨットの写真などが途中でアクセントになっていて良かったです。

　　・　スクリーンのサイズが小さく、写った文字が小さく、後方の席からは判別しにくかった。

４．司会進行に関してコメントを

　　・　鈴木さんのフォロー？が良かったです。

　　・　スムーズで良かったです。　　　　　　　２名

　　・　充分な質疑応答ができ、それをスムーズにできたのが良かったです。

　　・　ありがとうございました。　　　２名

　　・　若者と先輩たちとの討論があったら面白かったと思います。

　　・　講師の方の紹介や進行が上手かったです。

　　・　議論を盛り上げて頂いて良かったです。

　　・　適切であった。

　　・　良いです。　　　２名

　　・　講師からのツーウエイ、質問形式あるいは逆転質問に対して的確な司会は良かった。

　　・　今回の進行の流れからM&Aの話をお願いできなかった。

　　・　臨機応変だったと思います。

５．今後聞きたい話、分野

　　・　色々な分野のお話し

　　・　どのような分野のお話しでも参加させて頂きたいと思っております。

　　　　（特に自分に知識のない分野）

　　・　鈴木さんの選択は社会性、経済性、個人性　バランスがいいのでおまかせ。

　　・　海外の経営者のお話しを聞きたいです。

　　・　世界動向（経済、文化、宗教等）

　　・　学生時代に必要なこと等（学生向けの話）

　　・　転職のお話しを詳しくお聞きしたいです。

　　・　今回で２回目の参加なので,この２回に重複しなければ何でも聞きたい。



６．あなたのご職業は？  (アンケートに答えて下さった方のみ）
      
　　　  会社経営       　1名

        会社役員 　　　　１名

　　　　会社員 4名

　　　　教育関係者 ２名

　　　　学生 　　　　５名

　　　　弁理士　　　 　　１名

　　　　社会保険労務士 １名

　　　　主婦 1名

　　　　それ以外の方 ３名

　　　　定年退職者 1名

７．何でも伝えたいこと
 

　　・　今回「同窓会むさこう」の行事と重なり、会食欠席しましたが、次回は会食にも参加

　　　　コミュニケーションを深めたいと思います。

　　・　今回も刺激的なお話しを伺うことができて良かったです。

　　　　これからも楽しみにしておりますので宜しくお願い致します。

　　・　ぜひ今後も参加したいです。

　　・　ありがとうございました。

　　・　今回のように議論をするのもいいかもしれません。

　　・　いつもご苦労様です。

　　　以上　　　ご協力ありがとうございました。


